



樹人舎

第2号 令和7年4月11日

神崎市立脊振中学校

文責 校長 澁谷

<学校HP>



【学校教育目標】 脊振を愛し、進んで学ぶ、たくましい子どもの育成

【小規模特認校】 神崎市内のどこからでも通えます。

【コミュニティスクール】「地域とともにある学校」2年目（令和6年度～）

※ホームページ上では写真は顔がわからないよう少し画像を加工します。生徒氏名の掲載も控えます。

4月10日入学式 ともに学び、ともに伸びよう

10日（木）に副市長の藤井三絵様、教育長の牟田禎一様、教育委員の高尾あい子様、学校運営協議会委員の皆様、各区長様をはじめ、たくさんのご来賓のご臨席の下、また保護者様のご列席のもと、第79回入学式を挙行了いたしました。平地では桜も風に舞っていましたが、脊振小中の入学式を待っていたかのように学校周辺の桜は満開でした。まさに桜のきれいなピンク色が新入生の入学をお祝いしてくれていたようでした。中学校3年間はあっという間の3年間になると思いますが、心身ともに大きく成長する時期でもあります。保護者様におかれましては、お子様がこれから思春期を迎え、我が子ながら扱いにくく、何を考えているのだろうかかと悩まれることもあるかと思いますが、学校と保護者様が車の両輪となって、お子様を成長させることができたら幸いです。困られたときは職員にご相談ください。

12名の新入生のみなさん、保護者の皆様、あらためて、ご入学おめでとうございます。



<緊張しながらも、決意を新たにした入学式、誓いの言葉もしっかりと表明できました。>



<木の香りのする教室での初めての担任の先生の話、記念の集合写真>

誓いの言葉（一部抜粋）

中学生になり、新しい環境に対する不安な気持ちもありますが、これからの学びの中で、やりがいや楽しみを見つけ、失敗を恐れず前向きに挑戦していきたいと思います。新たな出会いも大切に、三年間共に学ぶ仲間と良い関係を築くために、どんな時も相手の立場に立って考え、行動していきます。小学校で学んだことを自信とし、新しい自分を見つけるためにどんなことにも全力で向き合うことを新入生代表としてここに誓います。新入生代表 ○○ ○○

歓迎の言葉（一部抜粋）

この樹人舎で共に学び、たくさんの経験を積み重ね、大きく成長していきましょう。皆さんが一日も早く中学校に慣れ、充実した学校生活を送ることができるよう全力で応援していきます。在校生代表 ○○ ○○

校長の願い（式辞から一部抜粋）

① 元気のよいあいさつをしよう。

声を出すのは苦手という人もいるかと思いますが。そんな人も少しずつでいいので、友達、地域の方、先生、知り合いの保護者さんにあいさつをしましょう。距離が近まり、話しやすくなります。困ったときに相談できる人を増やしましょう。

② 学習を頑張ろう

入学してしばらくは先生が指導されるように学習を進めてことになるかもしれませんが、いずれは「自ら学ぶ」という姿勢を身に付けてほしいと思います。パソコンを使って一人で学習する機会も増えます。

③ 何事も最後まであきらめない。

何回もの失敗のあとに成功はやってくると信じて、目の前の困難に立ち向かってください。

4月行事（1年生が入学しましたので再掲載します。）

- 14日（月） 体験入部、3年全国学力・学習状況調査（理科、質問紙）
- 15日（火） 交通安全教室
- 16日（水） 全校朝会
- 17日（木） 2年県学習状況調査（国、数、英）、3年全国学力・学習状況調査（国、数）
- 18日（金） VS登山・新入生歓迎レクレーション
- 21日（月） スクールカウンセラー来校、部活動継続、入部届提出
- 22日（火） 3年事前指導、生徒集会
- 23日（水） ～25日（木） 3年修学旅行（沖縄） ※23日、25日は1、2年は給食あり
- 24日（木） 1、2年校外研修（太宰府市）給食なし
- 28日（月） 書写授業
- 29日（火祝） 昭和の日